

Bronze und Silber für die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild

Göpfritz/Wild – Nach intensiven Vorbereitungen stellten sich am 11. Juni 2005 insgesamt 20 Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild dem Prüferteam unter Hauptprüfer BR Franz Knapp der Ausbildungsprüfung „Technischer Einsatz“ in den Stufen Bronze und Silber.

Bei der Ausbildungsprüfung „Technischer Einsatz“ wird nicht Wert auf schnelles Arbeiten gelegt, es geht viel mehr darum, dass die Teilnehmer eine exakte Leistung mit dem eigenen Fahrzeugen und Geräten erbringen, wie diese im Einsatz zur Menschenrettung gefordert ist. Die Ausbildungsprüfung unterstützt die Ausbildung der Feuerwehrmitglieder und ist deshalb eine wichtige Voraussetzung für einen reibungslosen Einsatzablauf.



Eine Gruppe von 10 Feuerwehrmitgliedern trat in der Stufe I (Bronze) an, wobei die Funktionen wie folgt besetzt waren:

Gruppenkommandant: LM Karl Mödlagl
Melder: FM Usman Faroog
Maschinist 1: HFM Wolfgang Gutmann
Maschinist 2: HFM Andreas Weidenauer
Rettungstruppführer: FM Franz Kuschal
Rettungstruppmann: FM Markus Weidenauer
Sicherungstruppführer: HFM Mario Schober
Sicherungstruppmann: LM Albert Kuschal
Gerätetruppführer: FM Ronny Kuschal
Gerätetruppmann: OFM Martin Pfeiffer



Die Teilnehmer der AP in Bronze mit HBI Franz Litschauer und Bürgermeister Erich Maunter

Eine weitere Gruppe von 10 Feuerwehrmitgliedern stellte sich der Ausbildungsprüfung „Technischer Einsatz“ in der Stufe II (Silber) wobei nach der Auslosung der Funktionen die Positionen wie folgt verteilt waren:

Gruppenkommandant: HBI Franz Litschauer
Melder: OBI Christian Hübl
Maschinist 1: OBM Thomas Weidenauer
Maschinist 2: OLM Robert Mader
Rettungstruppführer: OFM Christoph Litschauer
Rettungstruppmann: OLM Karl Anderl
Sicherungstruppführer: OBM Alois Schneider
Sicherungstruppmann: OBM Christian Wopienka
Gerätetruppführer: OBI Ewald Litschauer
Gerätetruppmann: LM Erwin Neuteufel



Die Teilnehmer der AP in Silber mit HBI Franz Litschauer und Bürgermeister Erich Maunter

Feuerwehrkommandant HBI Franz Litschauer freute sich ganz besonders, dass so viele Vertreter der Marktgemeinde Göpfritz/Wild, unter ihnen der Bürgermeister Erich Mautner, Ortsvorsteher Leopold Klein, GfGR Michaela Schneider und GR Gerhard Schneider, dieser Ausbildungsprüfung beiwohnten und sich über den Ausbildungsstand der Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild ein Bild machen konnten.

Hauptprüfer BR Franz Knapp, welcher gleichzeitig auch in seiner Funktion als Bezirksfeuerwehrkommandantstellvertreter anwesend war, gratulierte allen Teilnehmern zur bestandenen Ausbildungsprüfung im Namen des Bezirksfeuerwehrkommandos Zwettl und unterstrich nochmals, aufgrund des Einsatzaufkommens und der Art der Einsätze, die Notwendigkeit von gut ausgebildeten Feuerwehrmitgliedern in unseren Reihen.

Bürgermeister Erich Mautner bedankte sich ebenfalls für die Bereitschaft der

Feuerwehrmitglieder sich dieser Ausbildungsprüfung zu stellen und betonte, daß er stets hinter der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild stehe und stolz auf sie sei.

Im Anschluß wurde im Feuerwehrhaus noch zu einer Jause geladen, welche von Ortsvorsteher Leopold Klein gesponsert wurde.



Alle Teilnehmer der Ausbildungsprüfung mit Kommandant HBI Franz Litschauer, Kommandantstellvertreter OBI Leopold Weidenauer, sowie dem Prüferteam unter Bezirksfeuerwehrkommandantstellvertreter Franz Knapp und der anwesenden Abordnung der Marktgemeinde Göpfritz/Wild mit Bürgermeister Erich Mautner, Ortsvorsteher Leopold Klein, GfGR Michaela Schneider und GR und Leiter des Verwaltungsdienstes in der FF Göpfritz/Wild OV Gerhard Schneider